

# お楽しみ券の販売を開始 餅投げもあるよ

お早めにご購入下さい お楽しみ券での景品は素晴らしい物を準備

夏まつりは7月27日(土) 6:20より 雨天の場合は28日  
会場 さきょう公園

7月13日(土)は第3回実行委員会、16日(水)には出演者・出店者の打ち合わせ  
会準備は前日の26日(金)午後6時、当日の27日(土)午前6時からおこないます



盛大に開催された昨年の夏まつり花尻

お楽しみ券の販売は7月に入つてから行います。今年も例年のように販売は町内会の理事さんからお願いします。お買い求め下さい。夏まつりを盛り上げるためにもご協力をお願いします。

企業・商店・事業所・医院の皆様へ

平素から町内会活動にご支援・ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、今年は7月27日(土)(雨天の場合は28日)に夏まつり花尻を行うことになりました。楽しい夏まつりにするため、実行委員会一同準備に追われています。

さて、今年も「抽選券付きお楽しみ券」を販売することと致しました。

ご無理をお願いですが、抽選の賞品をご寄付いただければと存じます。

ご理解とご協力をお願い致します。

夏まつり花尻実行委員会

去る6月22日(土)午後7時より第2回の夏まつり実行委員会を開催しました。協議した議題は①夏まつりの内容、②お楽しみ券の販売方法、③チラシの作成、④団体と機器担当等の任務分担、⑤模擬店(夜店)と舞台での出演者の募集等についてでした。賑やかな夏まつりをするため、ご協力を!

やぐらを囲んで踊りは三回行う予定です。この踊りの曲名&練習日決まる

開会式は6時20分より花火を合図に舞台で行います。舞台には各団体の代表者と来賓の方が集合します。岡山音頭」「花笠音頭」「松山踊り」「燃えろ」の6曲です。また、練習日は7月6日(土)・13日・20日(土)の3日間、午後6時30分より引き続き公園で行います。

お楽しみ券は7月より販売を開始! お楽しみ券の販売は7月に入つてから行います。今年も例年のように販売は町内会の理事さんからお願いします。お買い求め下さい。夏まつりを盛り上げるためにもご協力をお願いします。

企業・商店・事業所・医院の皆様へ

平素から町内会活動にご支援・ご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、今年は7月27日(土)(雨天の場合は28日)に夏まつり花尻を行うことになりました。楽しい夏まつりにするため、実行委員会一同準備に追われています。

さて、今年も「抽選券付きお楽しみ券」を販売することと致しました。

ご無理をお願いですが、抽選の賞品をご寄付いただければと存じます。

ご理解とご協力をお願い致します。

夏まつり花尻実行委員会

# 花尻 町内新聞

発行責任者  
楠木忠司  
編集部  
広報部

どちらも7月10日までにご連絡を

舞台での出演申込は林副会長へ

夏まつりに欠かせない  
が舞台での出し物と夜  
店であります。

現在舞台での出演者を  
募集しています。現在ま  
で各団体の方や町内会  
で有志の方のご協力を頂  
いています。

今まで各団体の方や町内会  
で有志の方のご協力を頂  
いています。

どうか、団体、町内会  
で有志の方のご協力を頂  
いています。

度の曲目は「炭坑節」「ち  
びっこ音頭」「やまとさ踊  
り」「松山踊り」「燃えろ」  
の6曲です。また、練習  
太鼓」「住宅さんの演技」  
です。この他には親和会  
の皆さんや吉本興業の若  
手の漫才、手品、カラオ  
ケ(10組力セツト使)  
などを予定しています。

出演希望の方は内容  
とともに7月10日までに  
林副会長さんまで申し込  
んでください。

また、当日は昨年好評  
だった紅白の餅投げも行  
う予定にしてますので  
楽しみにして下さい。





**お宮拝殿の解体作業に町民50人が参加！**



宮司さんの出席のもと、町内会より宮代、町内会三し、骨組みは重機で倒し、最後は整地し11時頃には解役、親和会の代表者の皆様が出席して行われたお祓い、体作業は終了しました。

老朽化した坪殿の解体作業は少しでも経費を検討するため町民の手で行いました。

前日には重機や解体道具などの運搬、車の進入道路の確保や電気工事など準備を行いました。

当日の6月23日（日）の午前7時半前に町内会各団体の役員が集まり、まず瓦を降ろし、焼き板を剥がし、屋根の土を落とし、後はユニボで倒しました。

瓦は本殿の北側に並べ、その後に土を入れ、要壁とし、その前には排水の溝を掘りました。崩した木材は板と柱に解体しました。また、周辺の大きな根をチニンソーで切り、 Yunbo で抜きました。延べ石や基礎のロックは周辺の斜面に並べ、そこに土を入れ、お宮の広場は前よりだいぶん広くなりました。午前11時頃には全ての作業が終わりました。

#### 花尾町内の事業所・商店・医院の皆様へ

#### 拝殿の建設に伴うご寄付のお願い

昨年の本殿改修に続き、拝殿の建て替えを行こととなりました。この拝殿建設には約300万円の費用が必要となっています。町内会としても町民にご寄付をお願いしているところであります。

夏まつりの寄付と重なり、誠に申し訳ありませんが、町内会のご事情をご理解頂きご協力を宜しくお願い申し上げます。

なお、近日中に趣意書を持って町内会役員がお伺いさせて頂きます。

平成14年7月1日

花尾町内会連絡建設委員会

6月17日(月)の神事に続いて、6月23日(日)にはお宮挂殿の解体作業を行いました。

17日(月)のお祓い(神事)は拝殿解体にあたり、行つたものであります。小山宮司さんの出席のもと、町内会よりは町内会三役、お宮総代、親和会代表の皆様が参加し、午前9時より行いました。

このお宮の本殿、拝殿はいつ建てられたか定かではありませんが、石の鳥居には安政建立の文字があり、最初に建てられたのは200年以上前であるといえます。

また、拝殿の解体作業は6月23日(日)午前7時30分より町内会各団体の皆様50人が参加して行いました。

解体作業は瓦を降ろし、焼き板をはがし、壁土を落とし、骨組みは重機で倒し、最後は整地し11時頃には解体作業は終了しました。



6月23日のお宮拝殿の解体作業には各団体より50人の皆様の参加があり、手際よく作業を行い無事終わりました

皆様は集会所で昼食の炊き出し、メニューはおにぎり、たくあん、めでたしい日ということで紅白の蒲鉾、奈良漬けでした。炊いた米は6升、梅を入れたおにぎりをバックに二個ずつ詰めました。

解体作業終了に合わせてお宮に運ばれ、参加者に配られ、作業の後と言うこともあり、皆んで美味しく食べました。

当日参加された団体役員・婦人部の皆さん方、お疲れさまでした。



前日には重機や解体道具を運ぶ

昼食は婦人部の皆様の手作りのおにぎりとたくあん、紅白のかまぼこをお宮で美味しく食べました